

BERITA TERBARU

Walikota Bitung Bersama Wakil Terima Tim Perwakilan BPK RI Provinsi Sulut

Abdul Halik Harun - BITUNG.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 29, 2022 - 08:39



Walikota dan Wakil Wali kota Bitung bersama Tim BPK RI Perwakilan Sulut

BITUNG - Wali kota bersama Wakil Wali kota Bitung terima Kepala Perwakilan (Kalan) Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI, Sulawesi Utara bertempat di Ruang Rapat Lantai IV Kantor Walikota Bitung, Senin (28/03/2022).

Kedatangan Kepala perwakilan terkait Pemeriksaan dan Laporan Keuangan

pemerintah kota Bitung tahun anggaran 2021 oleh BPK melalui Work from Entity (WFE)

Wali kota Bitung ir.Maurits Mantiri, mengatakan, bahwa suatu kehormatan bagi pemerintah kota Bitung dimana Pemeriksaan dan Laporan Pemerintah kota Bitung tahun 2021 dilakukan melalui Work From Entity dipimpin secara langsung oleh Kepala Perwakilan BPK RI Provinsi Sulawesi Utara bapak Karyadi, SE. MM

" Ini suatu kehormatan bagi kami, Pemeriksaan dan Laporan Keuangan Pemkot Bitung tahun 2021 dipimpin langsung pak Karyadi melalui Work From Entity (WFE)." kata Mantiri.

Mantiri menyampaikan, setiap pemeriksaan BPK pada intinya akan dapat di pertanggung jawabkan baik dalam laporan untuk Pemerintah maupun kepada masyarakat sebagai pedoman dalam rangka membangun kota ini.

" Intinya setiap Pemeriksaan oleh BPK akan dapat kami pertanggungjawabkan dalam rangka membangun kota ini," tandas Mantiri

Mantiri juga mengatakan, Pemerintah kota Bitung mengucapkan terima kasih kepada kepala perwakilan BPK Provinsi Sulut.

" Pemeeintah mengucapkan terima kasih kepada bapak Karyadi yang sudah hadir di kota Bitung, memimpin secara langsung Pemeriksaan dan laporan Keuangan ini."tutupnya

Hadir mendampingi Wali kota Bitung, Wakil Wali kota, Sekertaris Daerah, Asisten I, Asisten II, Asisten III, Inspektorat, Kaban Keuangan, Seluruh KPD dan para Camat. Sementara BPK Perwakilan Provinsi Sulut hadir Ketua Tim Luana Nogita Malau dan juga anggota Dimas Oktariano, Anugrah Alviolita Tana dan Functie Diharja.

(AH)